



Moreira critica gobierno de Evelyn Salgado por tragedia en Acapulco: 'deben desaparecer los poderes'



El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, se lanzó contra la administración de Evelyn Salgado tras la tragedia ocasionada por el paso del huracán Otis en Acapulco y la inseguridad, esto último luego del asesinato del secretario de Seguridad y 12 policías de Coyuca. Opinó que deben desaparecer los poderes en Guerrero: “Señora gobernadora, no hay control del estado sobre el territorio, por lo tanto tienen que desaparecer los poderes; yo sé lo que significa esa afirmación, pero por menos, recordemos, ya desaparecieron poderes ahí en Guerrero. Matan al secretario de seguridad y a 12 policías, y la respuesta del estado es quitar a los funcionarios, no hay gobierno, digan lo que digan”, expresó en su programa “Con peras, manzanas y naranjas”.

A través de la transmisión en sus redes sociales, el diputado calificó como un “fracaso” del gobierno federal la situación de incomunicación entre la capital del país y el puerto de Acapulco tras la llegada del huracán. Además señaló que el problema estaba en que el país se estaba convirtiendo en una “república centralista” y los estados mantienen a la federación. “¿Qué pasó?, yo entiendo que se cayeron los celulares, ¿pero las líneas de emergencia y las radiocomunicaciones?, no sabemos dónde estaba la gobernadora. Yo insisto, el gobierno de Morena es un gobierno neoliberal, no es un gobierno social”, expresó.

Además, Moreira comparó la reacción del presidente Andrés Manuel López Obrador ante el desastre con la forma de actuar de exmandatarios como Ernesto Zedillo o Enrique Peña Nieto: “Vamos a ver cuanto tarda en reconstruirse Acapulco y qué fue lo que hizo Peña o Zedillo cuando se destruyó en veces anteriores... Un día me hablan y me dicen ‘acaba de pasar un tornado por Ciudad Acuña’, le hablé al



secretario de Gobernación, me dijo, ‘el presidente está con un jefe de estado, en cuanto pueda se va para Coahuila’”

“En la noche, media ciudad estaba a oscuras y el presidente estaba ahí dispuesto a todo, ahí se quedó a dormir en uno de los hoteles... En dos días teníamos energía eléctrica y empezaron a reconstruir, metimos todos nuestros fondos del Fonden y se levantó la ciudad”, dijo.

<https://politico.mx/moreira-critica-gobierno-de-evelyn-salgado-por-tragedia-en-acapulco-deben-desaparecer-los-poderes>